



若あゆだより

第35号（令和5年11月7日）

岩脇小学校学校だより

わたしがつくるキレイな町 羽ノ浦～標語入賞作品～

11月6日(月)、「わたしがつくる キレイな町 羽ノ浦『標語』」の入賞児童がプランターに花を植えました。標語付きのプランターや花の準備は「羽ノ浦地区地域福祉活動実行委員会環境部会」のみなさんが行ってくれました。

このプランターは、2つは学校に、残りの3つは町内の公共施設等に置かれ、町民・市民のみなさんへの啓発に活用される予定です。



自分から きれいな町を 作ろうよ	4年 挾谷 悠音
よごさない 僕らの意識で 未来を変える	5年 増田 波輝
ポイ捨ては あなたの心も 汚します	6年 奥山 倅子
リサイクル 未来につながる 愛言葉	6年 山崎 咲心
リサイクル 未来の地球へ 思いやり	6年 外山 遥仁



羽ノ浦公民館フェスタ開催～児童作品出品&金管バンド出演～

11月3日(金)、コスモホールにおいて「羽ノ浦公民館フェスタ」が開催されました。本校からは、書写や絵画を出品・展示するとともに金管バンドが演奏を披露してくれました。

今年度は、地域行事の復活（久しぶりの開催や制限解除）が多く見られます。今回の公民館フェスタでも、地域の様々なサークル等によるステージや出店、体験教室、作品展示など様々な催しがなされており、子どもたちの姿もたくさん見る事ができるなど、「にぎやかさ」を感じるとともに「なつかしさ」を味わうことができました。

今後も「コスモスウォーキング」「羽ノ浦人権フェスティバル」など、いくつかの地域行事への参加等が予定されています。近年は休日といえども子どもたちは何かと忙しく、また、学校も働き方改革を進めることが求められていることから難しい面もあるのですが、地域のために、可能な範囲で協力ができればと考えています。



明日は遠足、明後日からは修学旅行です

いよいよ子どもたちが楽しみにしている遠足・修学旅行がやってきました。

前日は早めに寝るなど、しっかりと体調を整えて参加できるよう、また、お弁当などの準備について、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。